



Nous, élus FCPE représentants des parents d'élèves, siégeant au conseil d'école de l'école Voltaire ce 10 novembre 2017,

- souhaitons rappeler qu'une majorité des parents d'Issy les Moulineaux s'est exprimée pour l'organisation actuelle (soit 4,5 jours) lors de la consultation organisée en mars 2017.
- souhaitons rappeler que, selon le décret du 28 juin 2017, le retour à 8 demi-journées hebdomadaires réparties sur 4 jours est soumis à un projet pédagogique.
- que ce projet pédagogique ne peut être basé sur la seule *affirmation "les enfants sont fatigués"*. Le décret demande d'analyser l'impact que pourrait avoir le retour à 4 jours sur les enfants, en particulier pour les enfants en difficulté, souffrant de troubles du langage et des apprentissages, ou en situation de handicap.
- souhaitons rappeler que l'académie de médecine s'est prononcée contre les journées trop longues d'enseignement et que l'intérêt et le bien-être des enfants devraient primer, cautionnant ainsi la semaine de 9 demi-journées.

Ainsi, puisque l'avis des conseils d'école des établissements d'Issy les Moulineaux est sollicité, nous invitons tous les membres de ces conseils à s'exprimer en défaveur d'un retour à 4 jours et à laisser la question de la perfectibilité de l'organisation du temps périscolaire au comité de pilotage de la ville d'Issy les Moulineaux.